

Antje Weißbrich

Guten Tag,

mein Name ist Antje Weißbrich, ich bin 49 Jahre alt und lebe am Kottbusser Tor inmitten aller Kirchen unserer Gemeinde!

Hier arbeite ich auch als Hebamme.

Vor gut acht Jahren begann ich, mich aktiv in das bunte Gemeindeleben einzubringen. Seit 2021 gehöre ich dem Gemeindegemeinderat an und habe in dieser Zeit die interessante, vielfältige Arbeit kennengelernt.

Im Rahmen der Fusion unserer Gemeinde haben sich nochmal viele neue, spannende und manchmal auch herausfordernde Aufgaben ergeben.

Diese gilt es mutig und positiv gestimmt anzugehen.

Gerne würde ich mich weiterhin im Gemeindegemeinderat engagieren und gemeinsam mit vielen Menschen unsere Gemeinde gestalten.